

El turno de oficio tendrá un espacio público

■ Otro de los puntos debatidos en la sesión de este viernes fue la propuesta planteada en su día por el colegio de abogados de Ponferrada, y recogida por el grupo municipal de Ciudadanos, para que un espacio público de la ciudad reconociese la labor que realizar el turno de oficio. «Una labor que permite el acceso de todos los ciudadanos a la Justicia en situación de igualdad», convinieron en el Pleno antes de aprobar nominar con ese nombre un espacio situado en la parque de Concordia.

Si en este punto casi se alcanzó la unanimidad, el debate y la polémica no faltó en el que se llevaba a la sesión para reconocer una deuda muni-

cipal por recibos emitidos en 2015, pero que no se giraron al consistorio hasta este ejercicio. En concreto, buena parte de los grupos pusieron en 'solfa' la aprobación del abono de una deuda de 17.766 euros a la empresa Iceacsa, por un estudio de evaluación de impacto ambiental del Morredero, encargado durante la etapa de gobierno del popular López Riesco. En el capítulo de ruedas y preguntas, se aprobaron las que pedían el retorno de la Cruz de Peñalba, una residencia para personas con discapacidad física, una delegación del centro base de reconocimiento de discapacidad o la ampliación de horarios en la biblioteca entre otras.